

Entregan atención oftalmológica y dental a locatarios de la Feria Pinto

Con pleno éxito se desarrolló en la Feria Pinto de Temuco el "Gobierno en Tu Barrio", iniciativa impulsada por la seremi de Gobierno de La Araucanía, que brindó atención oftalmológica y dental, además de la difusión de distintos servicios públicos a los locatarios del principal centro de abastos de la capital regional.

La jornada, permitió acercar los servicios y beneficios del Gobierno directamente a la ciudadanía, instancia que en esta oportunidad contó con el apoyo del Departamento de Salud Municipal de Temuco, la seremi de Salud, la seremi de Vivienda y el Fosis, entre otros.

Para la seremi de Gobierno de La Araucanía, Verónica López-Videla, la iniciativa fue positiva y muy valorada por los propios locatarios de la Feria Pinto. "Lo que estamos haciendo es una nueva versión de lo que denominamos "Gobierno en Tu Barrio", ¿qué quiere decir esto? que movilizamos a servicios públicos y en esta ocasión, quisimos que fuera en la icónica Feria

Pinto porque además de los servicios públicos dispuestos a atender a los usuarios está llevándose a cabo un operativo oftalmológico y dental para usuarios, gracias a la alianza virtuosa con la Municipalidad de Temuco, es por eso que queremos invitar a todos ya que "Gobiernos en Tú Barrio" van a seguir habiendo en distintos sectores y así también queremos programar para el próximo año junto a la dirección del servicio de salud atenciones ginecológicas y atenciones móviles para que las mujeres puedan acceder a las mamografías", expresó.

La vocera de Gobierno, agregó que "esta es una señal importante y relevante que le da nuestro gobierno a las mujeres sobre todo, ya que gran parte de estas atenciones están dirigidas a ellas, a las mujeres que aportan día a día con el trabajo y que no tienen el tiempo como las locatarias de la feria para poder acceder a estos exámenes que son tan importantes", acotó.

Por su parte el seremi de Salud, Andrés Cuyul, dijo que "estamos disponiendo junto al municipio de Temuco estos



operativos móviles tanto dentales como oftalmológicos para una evaluación, una respuesta rápida y cuando se requiere mayor complejidad son derivados al consultorio Santa Rosa, al consultorio Miraflores, al consultorio El Carmen u a otro según corresponda a las personas. Quienes transitan y trabajan por la Feria Pinto efectivamente no tienen muchas veces el acceso oportuno a la atención de salud y lo que pretendemos nosotros es que los problemas de salud no se clonifiquen y por eso estamos dándole la oportunidad del acceso a las personas mediante este operativo de Gobierno en Tu Barrio".

MAYOR ACCESO

El director del Departamento de Salud Municipal de Temuco, José Miguel Mella, precisó que "Gobierno en Tu Barrio es una iniciativa del

Gobierno que nosotros apoyamos firmemente donde ponemos nuestras instalaciones, nuestro equipamiento y nuestras personas al servicio también del diagnóstico que también tiene el Gobierno, donde necesita más acceso a salud, donde tenemos que mejorar las atenciones de salud, hoy en específico en la Feria Pinto", sostuvo.

Para Cristina Chodil, dirigente del bandejón N°3 de la Feria Pinto, la iniciativa es fundamental para muchos de los locatarios. "Muy agradecida de las gestiones que está haciendo el Gobierno Regional y la seremi de Gobierno, ya que esto le sirve bastante a la gente de la feria, ya que nosotros no tenemos muchas veces la oportunidad de salir del trabajo y acá es más accesible, sobre todo la parte dental y oftalmológica, así es que estamos muy agradecidos de las autoridades", puntualizó. **T2**